

EN LA RESIDENCIA DEL MANDATARIO:

Presidente Aylwin Recibió A Senador Jaime Guzmán

- El senador de la UDI se limitó a informar que conversaron sobre temas de actualidad nacional, a invitación del Jefe de Estado. 27-XI-90

El senador Jaime Guzmán sostuvo ayer una extensa reunión de una hora y veinte minutos con el Presidente Patricio Aylwin, la cual se efectuó en la residencia del Mandatario.

A la salida de la audiencia, Guzmán declinó referirse a los temas tratados con el Jefe del Estado, limitándose a señalar que conversaron distintos aspectos de la actualidad nacional.

Precisó que el Presidente Aylwin lo invitó a conversar y explicó que asistió a esta reunión a título estrictamente personal y no en nombre de la UDI.

Calificó el encuentro como "muy positivo", ya que "es siempre conveniente poder intercambiar opiniones en un plano de mucho respeto y aprecio, como recíprocamente nos tenemos y que forman parte del ambiente que el país quiere ver refrendado en nuestra vida política y cívica".

Reiteró que la audiencia no tuvo otro carácter que el intercambio de opiniones entre un Jefe del Estado y un senador de oposición.

Consultado sobre afirmaciones, en cuanto a qué funcionarios de la ex CNI han actuado en los últimos actos de violencia, Guzmán enfatizó que no comparte el hecho que se hagan esas declaraciones sin ser acompañadas de las pruebas que se tienen al respecto.

Agregó que quien tenga antecedentes de esta acusación debe darlos a conocer y si son meras sospechas "no debe aventurar juicios o especulaciones hasta no tener pruebas o comprobaciones razonablemente sólidas".

Jaime Guzmán reiteró que no es partidario de se reforme la Constitución para permitir el indulto presidencial de terroristas. "Pienso que debe

mantenerse la disposición constitucional vigente, en virtud de la cual a los terroristas no cabe indultarlos", dijo.

En cuanto a la proposición de solicitar ayuda extranjera para combatir el terrorismo, dijo que todo lo que sea recoger experiencias internacionales sobre combate antiterroristas es muy positivo.

Añadió que lo más importante es que exista conciencia suficiente en todos los sectores nacionales, que no debe haber ningún signo de debilidad frente al terrorismo o a quienes les hacen el juego.

Enfatizó Guzmán que a su juicio no ha existido ninguna intención de levantar artificialmente el perfil del tema de la violencia. Agregó que hay que buscar una armonía entre reconocer que los hechos tienen un impacto propio por su naturaleza con la circunstancia que no deben generarse climas de exacerbación de los ánimos, ni en ésta ni en ninguna otra materia.

Finalmente, Guzmán señaló que la UDI no tiene aún pronunciamiento sobre la próxima visita del Presidente de Estados Unidos a Chile, aunque recordó que hay un creciente ambiente en todos los sectores políticos tendiente a estimar que si Bush llegara al país sin haberse solucionado los problemas pendientes, más valdría que postergara su visita.

Posteriormente, Jaime Guzmán se reunió con el Ministro del Interior, Enrique Krauss, en La Moneda.

Querido sobre este encuentro, Guzmán puntualizó que se debía a un asunto personal y que la reunión había sido solicitada hace algunos días, con lo cual sólo coincidió con la entrevista que tuvo con el Presidente Aylwin.